

Knapp 18 000 Leser wählen die schönsten Autos

Die „Auto, Motor und Sport“ hat in diesem Jahr wieder den „Autonis“ vergeben. 17 860 Leser stimmten über die Design-Ikonen der Neuvorstellungen aus den vergangenen zwölf Monaten ab. Auf den ersten Plätzen in den jeweiligen Fahrzeugklassen tummeln sich der Opel Adam (Kleinwagen), der Mercedes-Benz CLA (Kompaktwagen), BMW 3er GT (Mittelklasse), BMW M6 Gran Coupé (Oberklasse), Citroen C4 Picasso (Van), Jaguar F-Type (Cabrio), Range Rover Sport (Geländewagen) und Porsche 911 Turbo (Sportwagen).

Internationale Chefredakteure von 31 Autozeitschriften aus dem „Auto Motor und Sport“-Portfolio wählten aus 16 Modellen den auf dem Genfer Salon 2013 präsentierten Pininfarina Sergio zur schönsten Studie des Jahres. Dahinter gesellen sich das BMW Gran Lusso Coupé und das Honda NSX Concept. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Opel Adam Black Link and White Link.



Mercedes-Benz CLA.



BMW 3er GT.



BMW M6 Gran Coupé.



Citroën C4 Picasso.



Jaguar F-Type V8 S.
Range Rover Sport.



Porsche 911 Turbo S.